
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „Frankencharly“ vom 29. Juni 2020, 18:51

Zitat von FCN Fan Klaus 

Grethlein hatte an Bader, dann an Bornemann festgehalten. Warum sollte er jetzt Pali
entlassen??

Weil man annehmen könnte, dass er aus den voraus gegangenen Fehlern mal was gelernt
haben müsste.
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